

Aktuelle Presse



RVB-Bürgerstiftung und Musikhaus Ahrends belohnen ehrenamtliches Engagement mit Geld- und Sachspenden

Über **750 Euro** und **neue T-Shirts für Auftritte** konnten am Dienstag (23. April 2013) die Mitglieder des

Blasorchesters Moormusikanten Wiesmoor e. V. und die Nachwuchsmusiker des **Jugendorchesters** freuen.

Herr **Mario Baumert (Vorstand Raiffeisen-Volksbank eG)** und Herr **Albert Jühnke (Regionaldirektor Raiffeisen-Volksbank eG in Wiesmoor)**

überreichten dem **1. Vorsitzenden** des Blasorchesters Moormusikanten Wiesmoor, Herrn **Alfred Rother jun.** und dem **Dirigenten**

des **Jugendorchesters**, Herrn **Michael Franzen** einen obligatorischen Scheck in Höhe von 750 Euro aus der **RVB-Bürgerstiftung**.

Damit wird das ehrenamtliche Engagement der Mitglieder beider Orchester nicht nur besonders anerkannt, sondern auch

für die Zukunft gefördert. Für das Geld werden weitere Instrumente und Noten angeschafft.

Bei der Scheckübergabe war auch **Herr Heyo Ahrends vom Musikhaus Ahrends aus Großefehn** anwesend und stattete die

Nachwuchsmusiker des Jugendorchesters mit neuen einheitlichen T-Shirts für Auftritte aus.

Auf dem Foto: einige Mitglieder des Blasorchesters Moormusikanten Wiesmoor e.V, die Nachwuchsmusiker in ihren neuen T-Shirts,

untere Reihe von rechts: Michael Franzen (Dirigent Jugendorchester), Albert Jühnke und Mario Baumert (Raiffeisen-Volksbank eG),

Heyo Ahrends (Musikhaus Ahrends), Alfred Rother jun. (1. Vorsitzender Blasorchester Moormusikanten Wiesmoor e. V.)